

sábado 8 de octubre de 2022

# El Ayuntamiento elabora una guía que pone en valor los recursos pesqueros del litoral de Punta del Hidalgo



Descargar imagen

Pescadores La Laguna

El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Área de Desarrollo Rural, está elaborando una guía interpretativa de los valores patrimoniales y los recursos litorales de La Punta del Hidalgo. El objetivo es desarrollar una ruta temática que realce la importancia que tiene este enclave en la Reserva de la Biosfera del Macizo de Anaga y en la futura Reserva Marina de Interés Pesquero de Anaga.

“La Punta del Hidalgo reúne unas condiciones idóneas para el desarrollo de estudios biológicos, geológicos y culturales”, expresa el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, que destaca “la enorme biodiversidad y las características medioambientales convierten a este enclave del litoral en un lugar único de nuestra isla, por

lo que la creación de estos contenidos divulgativos está más que justificada”.

El responsable de Desarrollo Rural, Agricultura, Ganadería y Pesca de La Laguna, Aitor Lopez, coincide al señalar que Punta del Hidalgo “en muchas ocasiones, se ha convertido en un laboratorio ambiental que permite conocer en profundidad nuestra enorme biodiversidad, así como la historia geológica de Canarias”. Además, continúa Aitor López, “las leyendas y relatos populares que envuelven a este pueblo costero poseen una riqueza incalculable, la cual debe ser conocida por todas aquellas personas que visiten el lugar”.

Para ello se realizará una guía temática, tanto física como digital, en la que se recogen los aspectos más relevantes del patrimonio cultural material e inmaterial, además de los puntos de interés biológicos y geológicos.

El objetivo de la iniciativa es dar a conocer y conservar la biodiversidad e incrementar el valor que la sociedad otorga a los ecosistemas marítimos, costeros y patrimoniales. Asimismo, se promueve la importancia del desarrollo de la Reserva Marina de Interés Pesquero en el litoral del municipio, la cual permitirá que coexistan de manera armónica las actividades extractivas, recreativas y de conservación de los diversos colectivos implicados, ya sean vecinos, turistas, comerciales, pescadores, etc.

La guía temática está asociada a una serie de rutas divulgativas orientadas a los niños y niñas del municipio, “pues en este público es donde se está centrando como primer paso las actividades sobre la conservación y respeto por los valores biológicos, geológicos, patrimoniales y pesqueros de la zona litoral de la comarca de la Punta del Hidalgo”, concluye Aitor López.

